

PUBLICATION IMMÉDIATE

DR ANDRÉ CARPENTIER NOMMÉ DIRECTEUR SCIENTIFIQUE DU CENTRE DE RECHERCHE DU CHUS

Sherbrooke, le 13 octobre 2020 - C'est avec une grande fierté que le CIUSSS de l'Estrie – CHUS vient de nommer le Dr André Carpentier comme directeur scientifique du Centre de recherche du CHUS (CRCHUS). Il entrera en poste dès décembre 2020, succédant ainsi au Dr William Fraser qui assurait la direction depuis 2014. En cette année de 40^e anniversaire de fondation du CRCHUS, nous sommes confiants que le Dr Carpentier saura positionner avantageusement le Centre dans l'avenir.

Avec le Dr Carpentier à sa tête, le Centre de recherche du CHUS comptera sur une personne d'expérience pour diriger ses activités. Reconnu pour sa grande connaissance des domaines du diabète et de l'endocrinologie, le Dr Carpentier a contribué, au cours de sa carrière de professeur-chercheur, à de nombreuses découvertes en lien avec le diabète de type 2 qui permettent d'espérer des traitements plus efficaces pour cette maladie.

« Au fil des ans, le Dr Carpentier a su développer des liens de collaboration avec les chercheurs de tous les axes du CRCHUS ainsi qu'avec nos partenaires comme la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université de Sherbrooke. Son expérience de renommée mondiale comme chercheur, mais aussi son expertise de médecin font de lui la personne toute désignée pour occuper ce poste et faire rayonner la recherche, du laboratoire au chevet du patient », affirme Stéphane Tremblay, PDG du CIUSSS de l'Estrie – CHUS.

Une feuille de route impressionnante

En plus d'être endocrinologue au sein du Service d'endocrinologie du Département de médecine du CIUSSS de l'Estrie – CHUS, le Dr Carpentier est professeur titulaire au Département de médecine et dans le programme de physiologie de l'Université de Sherbrooke, clinicien chercheur au CRCHUS, directeur du Réseau québécois de recherche du FRQS sur la santé cardiométabolique, le diabète et l'obésité (CMDO) et codirecteur du groupe de formation et mentorat d'Action diabète Canada. Détenteur de nombreuses bourses et prix, le Dr Carpentier est titulaire de la Chaire de recherche du Canada sur l'imagerie moléculaire du diabète.

Pour en savoir plus sur le CRCHUS, visitez le [site web du Centre](#).

- 30 -

Pour renseignements et coordination d'entrevues :

Mélissa Letendre Lapointe
Conseillère en communication | CIUSSS de l'Estrie – CHUS
819 780-2220, poste 45259 | Cell. : 819 674-4046
melissa.letendre-lapointe.ciussse-chus@sss.gouv.qc.ca